

ACADÉMIE DU PARC NATUREL GERMANO-BELGE : 2E ÉDITION

Le projet

Dès sa création par la Province de Liège en 1971, le Parc naturel Hautes Fagnes-Eifel a noué des collaborations transfrontalières avec ses voisins allemands de la Rhénanie du Nord-Westphalie et de la Rhénanie-Palatinat. Ensemble, ils forment le Parc naturel germano-belge Hautes Fagnes-Eifel.

En 2023, une Académie du Parc naturel germano-belge Hautes Fagnes-Eifel a vu le jour. Il s'agit d'une mise en **réseau unique pour l'échange transfrontalier sur les thématiques de la protection de la nature**. La 1ère édition a eu lieu en Allemagne. C'était au tour de la Belgique d'organiser l'événement le mercredi 19 juin 2024 à Worriken/Bütgenbach.

Cette édition était consacrée au thème « **La nature reliée : Les corridors transfrontaliers et la mise en réseau des espaces protégés** ».

Les espaces protégés ne sont pas seulement un élément important de la protection de la nature à l'intérieur des frontières nationales. Ils nécessitent également la création de corridors pour une connexion bilatérale et une coopération transfrontalière afin de garantir l'aspect de mise en réseau même au-delà des frontières nationales.



Lors de cette académie, les participants avaient la possibilité de s'informer sur les différentes catégories d'espaces protégés, leurs compétences et leurs objectifs au niveau transfrontalier, ainsi que d'établir des points de départ et des contacts pour des corridors transfrontaliers. Outre le travail pratique de protection de la nature, les planifications et stratégies d'ordre supérieur jouent ici un rôle important.

Cette rencontre a eu lieu dans le cadre de la mise en œuvre du plan de gestion transfrontalier du Parc naturel germano-belge Hautes Fagnes-Eifel.



CHIFFRES CLÉS

2^{ÈME}

ÉDITION DE L'ACADÉ-
MIE DU PARC NATU-
REL GERMANO-BELGE

NOMBRE DE
PARTICIPANTS

70

NOMBRE
D'INTERVENANTS

13

